



AGRADECIMIENTOS

Una primera y reducida versión de este trabajo fue publicada en el libro que la Suprema Corte de Justicia decidió publicar con motivo de los festejos de 2010. Ese breve texto lo comenté en su momento con Fernando Franco, José de Jesús Gudiño y Ricardo Pozas Horcasitas, por lo que aquí les expreso mi gratitud. Ignacio Marván le hizo importantes comentarios y sugerencias a esta versión, que, desde luego, mucho agradezco por todo lo que me permitieron mejorar el texto originario. Dos de esas sugerencias merecen un comentario particular. En primer lugar, Nacho me sugirió reconocer el trabajo que durante tantos años realizó Lucio Cabrera para exhumar una gran cantidad de documentos concernientes al Poder Judicial de la Federación. Recojo con gusto esa observación, pues mucho de lo que hoy podemos hacer en materia de historia judicial federal descansa, efectivamente, en la discreta y muy encomiable labor de don Lucio. En segundo lugar, me sugirió darle un mayor alcance histórico a efecto de contextualizar algunas de las afirmaciones que hago. Atendí a su propuesta, y el resultado comenzó a alargarse y desordenarse. Por ello, he preferido publicar el libro tal como estaba, y comenzar otro en la línea, que me recomendó. Espero que ese nuevo trabajo salga a prensa pronto y el profesor Marván quede satisfecho con el resultado.

Asimismo, a Lorena Goslinga, Roberto Lara, Raúl Mejía y Francisca Pou les reconozco los muy provechosos comentarios y puntuales correcciones que hicieron a este trabajo. A Gabino González Santos, Omar Hernández Salgado, Miguel Núñez Valdez y Mariana Velasco les agradezco el apoyo que me brindaron en la búsqueda de ciertos materiales, la revisión de los cuadros estadísticos y su atenta lectura al primer borrador de este

libro. A mi querido amigo Héctor Fix-Fierro le reitero mi congratulación por haber aceptado publicar esta obra bajo el sello editorial del Instituto que dirige. En los meses de redacción de este libro mucho me acompañó mi querida hija Maricarmen, a quien aquí le dejo esta muestra de gratitud a su cariño y atenciones.